

WARTA

Wujudkan Kesehatan Masyarakat, Babinsa Koramil 01/Demak Kota Dampingi Pos Pelayanan Terpadu.

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2023 - 08:48



Wujudkan Kesehatan Masyarakat, Babinsa Koramil 01/Demak Kota Dampingi Pos Pelayanan Terpadu.

DEMAK - Dalam rangka membangun Sinergitas dan kebersamaan pada kegiatan pelayanan Kesehatan masyarakat untuk mewujudkan generasi yang sehat, Babinsa Koramil 01/Demak Kota Serda Rohmat Al Amin mendampingi Bidan Desa dan Kader Posyandu, melaksanakan kegiatan Pos Pembinaan Terpadu (Pos Bindu).

Kegiatan Pos Bindu berlangsung di Desa Bolo Kecamatan Demak, Kabupaten

Demak, Rabu (30/08/2023)

Pos Pelayanan Terpadu adalah kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan Desa. Kegiatan ini meliputi pemeriksaan tensi, darah, gula, kolesterol dan sebagainya. Kegiatan ini rutin diselenggarakan setiap bulannya.

Tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk mewujudkan generasi yang sehat, terutama dikalangan lansia yang sudah rentan terkena penyakit.

Kegiatan ini juga untuk menyampaikan pesan agar para Lansia selalu menjaga kesehatan, makan makanan bergizi dan istirahat yang cukup, juga agar melaksanakan olahraga secara rutin.

Babinsa Serda Rohmat Al Amin, di sela sela kegiatan menyampaikan " kepada ibu-ibu agar selalu menjaga kesehatan diri, harus rutin periksa kesehatan apalagi setiap bulan diadakan Pos Pelayanan Terpadu secara gratis," ujarnya

Tak hanya untuk kesehatan diri sendiri, Babinsa juga berpesan untuk selalu memperhatikan perkembangan anak dalam kehidupan sehari- hari, jangan lupa untuk memberikan ASI eksklusif, pola makan empat sehat lima sempurna." tambahnya

Pada kegiatan berbeda Danramil 01/Demak Kota Kapten Arh Jalalul Hadi selalu menekankan "Peran aktif Babinsa dalam pelaksanaan kegiatan Pelayanan Kesehatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat. Kegiatan Pos Bindu juga sangat penting untuk dilaksanakan di wilayah, sehingga memudahkan masyarakat untuk memperoleh pelayanan kesehatan secara cepat dan mudah." Tegas Danramil

(Pendim 0716/Demak)